

VOREPPE

Scrabble scolaire : les jeunes en route pour les concours nationaux

Le comité Dauphiné-Savoie de scrabble organisait une après-midi de championnat pour les scolaires, à l'Arrosoir ce dimanche 9 février. Plus de 130 enfants concourraient, la plupart des classes de CE2, CM1 et CM2.

Dans une plus petite salle, 12 jeunes de 12 à 18 ans concourraient mais au lieu de jouer en 10 coups comme les plus jeunes, les deux parties étaient en 15 coups non préparés. Dans la grande salle, les compétiteurs ont joué en deux parties de 10 coups chacune. C'était en duplicate (c'est-à-dire que les tirages des lettres avec lesquels on doit jouer sont les mêmes pour tout le monde).

Le silence était bien sûr de rigueur et les parents étaient autorisés à rester, mais au fond de la salle.

Certains de ces compétiteurs seront qualifiés pour le championnat de France qui se tiendra du 17 au 20 avril prochains en Loire Atlantique. Les plus néophytes, mais au talent certain cependant, participeront à la finale du concours national à Paris en mai.

L'organisation de cette journée était dirigée par Vincente Odier délégué du comité, assistée d'une dizaine de bénévoles de clubs divers des environs.



Les lauréats iront aux championnats de France ou à la finale nationale.



Une salle impressionnante remplie de 130 enfants... et d'un silence d'or.

Le Voreppin Florian Carsana est arrivé premier sur les 124 concurrents scolaires. Le deuxième était Mohamed-Béchir Ajmi, de Grenoble, et le

troisième, Samuel Deutch, d'Aix-les-Bains.

En catégorie des plus de 12 ans, Léana Ranc de Saint-Chef, Manon Drummer de Rives et Matteo Ruibet-Poulet de Saint-Aupre ont été lauréats.

La prochaine compétition de scrabble scolaire ne sera pas qualificative pour ces grands concours et concernera les écoles du pays voreppin. Le tournoi inter-scolaire entre les écoles Debelle, Achard, Stravinsky et l'école de la Sure-en-Chartreuse, aura lieu en mai prochain à l'Arrosoir.

Marie-Claude BLANCHET



Vous êtes enseignant et souhaitez pratiquer le Scrabble dans votre classe ? Contactez Vincente ODIER, votre déléguée scolaire régionale :

Vincente ODIER
43, rue Antoine de Saint Exupéry
38340 VOREPPE
Tél : 04 76 50 65 26
Mél : vincente.odier@aliceadsl.fr

VOREPPE

Le club de scrabble scolaire prépare les championnats de France

Le club de scrabble scolaire de Voreppe, qui se réunit tous les mercredis au centre social Rosa Parks, a été créé il y a 5 ans par Vincente Odier, déléguée scolaire du comité Dauphiné-Savoie de scrabble.

Deux membres plein d'avenir

Le club ne compte pour le moment que deux membres mais aux parcours déjà éloquentes et amenés à connaître encore de belles victoires. Mathilde Ferriol est une jeune Voreppine de 13 ans en classe de 4^e à Notre-Dame-des-Victoires à Voiron. La

jeune Mathilde a été initiée au scrabble en classe de CE2. L'année suivante elle est qualifiée pour la finale régionale et a pu se rendre au championnat de France où elle s'est classée 21^e en catégorie poussin. À 13 ans, c'est sa dernière année dans cette catégorie avant de passer en cadet l'année prochaine. Depuis 3 ans, elle fait partie du club de Voreppe où elle est entraînée par Vincente Odier. Celle-ci organise tous les ans un tournoi inter-écoles pour les communes de Voreppe et Coublevie. Mathilde est qualifiée pour la phase 2 des championnats de

France. Cette jeune fille au profil scientifique aimerait se diriger vers la médecine en endocrinologie ou en oncologie pédiatrique.

L'autre membre du club, Florian Carsana, âgé de 10 ans, est élève en 6^e au collège Malraux de Voreppe. Il a participé à son premier concours de scrabble en classe de CE2 en n'ayant quasiment pas pris de leçons. Il s'est qualifié pour la finale du concours à Paris et a terminé 3^e du général et 1^{er} des CE2-CM1. Il est en catégorie poussin cette année et celle qui suit.

Dimanche dernier, au



Vincente Odier, Florian Carsana et Mathilde Ferriol.

concours scolaire, il a terminé 1^{er} dans sa catégorie. Ces deux champions se rendront au championnat de France qui se déroulera du 17 au 20 avril à

Saint-Sébastien-sur-Loire. Ce championnat est organisé par le Comité régional des Pays de la Loire.

Jean-José TEROSET